

■ 新年を迎えて

新年号になった令和元年もあっという間に終わり、令和の初めてづくして新しい年が始まりました。災害のない平和な年になってほしいと思います、町会としても皆様方が楽しく安全に過ごせるようにコミュニケーション作りで役員一同で活動してまいりますので、会員の皆様にはご支援を頂けます様よろしくお願いいたします。

■ 成人祝

平成11年1月14日～平成12年1月13日の1年の間に成人になられた町内の5人の方に「成人祝品」として、ウッドタイプの置時計を贈らせていただきました、活用して頂けたら幸いです。

■ どんど焼き

1月13日成人の日に石川地区住民協主催の「どんど焼き」が田島橋際の公園で開催され、風もない好天に恵まれて大勢の方が集まり盛大でした。どんど焼きの火や煙に当たり、枝に刺した白・緑・桃の三色の団子を残り火で焼いて食べ、今年一年の無病息災を祈念しました。



■ ボウリング大会

2020年(令和2年)2月2日と2の数字が並んだ日曜日、厚生委員会主催のボウリング大会が日野SAPにて開催されました。28名の参加のもと村上副会長の始球式で熱戦が繰り広げられました、結果は北区村上副会長がダントツのトータル303点で優勝に輝き2位に西区小林(政)さん263点、3位に東区早坂さん258点となり豪華な賞品を手に入れました。他にもムービー賞など多数の賞品があり、家族全員が賞品を手にしたラッキーな方もいたようです！



■ 新入学祝

令和2年度に小学校に入学されるお子さん、男の子5人・女の子1人の6人の方に新入学祝品を贈りました。

色々な物に押せる「お名前スタンプ」をお届けしましたが、お役に立っていると良いのですが？

■ 首無し地蔵

前号で情報提供をお願いしたところ、北区の藤江さんと東区の浅見さんから貴重な資料をいただきました、情報提供をありがとうございました。

「昔、首をはねられたお坊さんのため地蔵を作って供養したが、どうしても地蔵の首が落ちてしまいしかたなく首が落ちたまま祀ったと語り継がれている…」(次号で詳しく紹介予定)



■ 新年度に向けて

新型コロナウイルスの影響で、全国の学校の休校や様々なイベントが中止となってしまう、早期の終息が待たれます。

町会では今年度の行事もお陰様をもちまして、3/8の資源回収・グランドゴルフ大会と3/18の町内パトロールを残すのみとなりました。

新年度に向け決算・会計監査・役員を選任等 総会(5月10日開催)の準備で忙しくしています。今年度の町会活動に携わって頂いた方々に対しまして厚くお礼申し上げますと共に、ここで退任なされる方々には今後ご支援いただけますようお願いいたします。

新規・引続き役員委員を引き受けてくださる方々とこれからも一緒に頑張っていきたいと思っております！

■ 裏面に AED・消火栓や消火器の設置場所を記載した「きたはちマップ」があります！